

Yves Schmidt

De : "Yves Schmidt" <y-schmidt@orange.fr>
À : "Yves SCHMIDT" <y-schmidt@orange.fr>
Envoyé : mardi 4 décembre 2012 15:23
Objet : Fw: Groupe de travail sur les antennes de la téléphonie mobile de Pessac.

----- Original Message -----

From: [Dominique LESTYNEK](#)
To: [BEDEL Jean-Alfred - CGEDD/MIGT 4 - Sud-Ouest](#)
Sent: Tuesday, December 04, 2012 1:57 PM
Subject: re: Groupe de travail sur les antennes de la téléphonie mobile de Pessac.

Bonjour Monsieur Jean-Alfred Bedel,
 Votre questionnaire et son mèl d'appel vont être transmis à l'ensemble des syndicats et comités de quartiers de Pessac pour évocation lors de notre prochain conseil d'administration fédéral de la semaine prochaine. Une réponse écrite sera alors faite doublée le cas échéant d'un contact téléphonique.

Cordialement,

Dominique LESTYNEK

- > Message du 29/11/12 17:05
- > De : "BEDEL Jean-Alfred - CGEDD/MIGT 4 - Sud-Ouest"
- > A : dominique.lestynnek@wanadoo.fr
- > Copie à :
- > Objet : Groupe de travail sur les antennes de la téléphonie mobile de Pessac.
- >
- > Monsieur,
- > Des expérimentations sur des nouveaux modes de concertation préalable à > l'implantation de nouvelles antennes de téléphonie mobile ont été menées
- > dans 9 communes françaises, dont la commune de Pessac.
- > Ces expérimentations font partie de travaux d'un groupe national, appelé plus communément COMOP ou Grenelle des ondes, présidé par le député
- > François Brottes et placé sous l'égide du ministère en charge du développement durable.
- > Les expérimentations arrivent à leur terme, et la ministre en charge du développement durable a demandé au Conseil Général de l'Environnement et
- > du Développement Durable (CGEDD : organisme de conseil, d'évaluation et d'inspection placé auprès de la ministre) d'effectuer une évaluation
- > des expérimentations.
- > Je suis membre du CGEDD et j'ai été chargé de l'évaluation des expérimentations de Bayonne et de Pessac.
- > J'ai contacté les 4 opérateurs concernés et M. Ch Piette, directeur de l'aménagement urbain qui m'ont donné leur point de vue sur les
- > expérimentations.
- > Je souhaite contacter un représentant des syndicats de quartier, et M. Ch Piette m'a communiqué vos coordonnées.
- > Je m'adresse donc à vous pour avoir votre point de vue sur les expérimentations de la ville de Pessac de nouveaux modes de concertation
- > préalable à l'implantation d'antennes relai.
- > Je souhaite recueillir vos avis sur les deux dispositifs de concertation suivants :
- > -le groupe de travail sur les antennes de téléphonie mobile créé par la ville et qui se réunit deux fois par an ; ce groupe existe déjà depuis plusieurs années ;
- > -l'organisation de permanence d'opérateurs sur les sites d'implantation de nouveaux projets, prévue par la ville mais qui n'a pas pu être expérimentée à Pessac en 2012.
- > Vous trouverez, dans la note jointe, les points sur lesquels je souhaite avoir votre avis.
- > Vous êtes bien entendu libre de répondre ou non. Si vous souhaitez répondre, vous pouvez soit me répondre par internet soit me contacter téléphoniquement au 05 61 58 51 27
- >
- > soit me proposer une date et une heure pour vous appeler au 05 56 45 55 51.
- > Comme je vais être pas mal absent dans les 3 semaines qui viennent, la meilleure solution si vous souhaitez répondre au téléphone serait de me proposer des créneaux horaires pour vous appeler.
- > Cordialement.
- > JA Bedel